



Natur- und Umweltschutzaktion im Eifelverein Kalterherberg

Jährlich findet im Frühjahr in Kalterherberg eine Säuberung der Zufahrtsstraßen und Wanderwege statt. Zu dieser Aktion lädt das Ortskartell Kalterherberg ein.

Für den Eifelverein ist es eine Selbstverständlichkeit, diese Aktion tatkräftig zu unterstützen.

Am 21. April 2018 um 9.00 Uhr startete die Aktion auf dem Wanderparkplatz.

Vom Eifelverein beteiligten sich zwei Traktorgespanne und 12 Personen an der Müllsammelaktion an Straßen und Wegen in und um Kalterherberg. Immer wieder muss man staunen, was Menschen einfach in der Natur entsorgen, obwohl es ja für alles eine ordnungsgemäße Entsorgung gibt. So war der bereitgestellte Container bald gefüllt und alle Helfer konnten sich bei Brötchen und Getränken, die vom Eifelverein zubereitet wurden, stärken.

